

授業公開月間スタート!



本校では、6月と11月を授業公開月間と位置付け、先生方が互見授業という事で授業を公開し、全職員で学び合う取組を行っています。早速今週からスタートし、裕太先生(体育)、真輝先生(理科)、有奈先生(音楽)が授業を公開しました。どの授業も生徒たちが積極的に動いていて、主体的に学んでいる姿が見て取れました。本校の研究テーマである「新たな時代を切り拓く「資質・能力」の育成」～深い学びの視点からの教育活動の充実を通して～に迫れる授業となるようにしたいと考えています。



基礎力テスト⑮

11日(木)に第15回基礎力テストを実施しました。今回は1年生が国語、2年生が数学、3年生が英語でした。合格率は1年生が56%、2年生が67%、3年生が全員合格の100%でした。満点者は1年生が4名、2年生が2名、3年生が2名いました。今回は1、2年生に不合格者が何名がいたので、不合格だった生徒は自分のつまづきをしっかり確認し、同じミスをしないう理解するまで繰り返し問題を解いてみましょう!次回こそ、全員合格といきたいですね。

今週の予定

16	月	ALT来校
17	火	テスト前部活動停止(~26日)
18	水	生徒集会、校内研修(眞美先生指導主事招聘授業)
19	木	基礎力テスト①社②国③数
20	金	
21	土	
22	日	

